



Colegio Científico “Montessori” Sololá

Prof: Eliezer Úzias López Chávez.

Curso: Filosofía.

Tarea: proyecto final.

Estud: Emanuel Bonifacio Garcia Tzoc

Ciclo: 2022

Índice

Contenido

Demostraciones y certezas..... 3

Comentario 3

Actividad de la demostración. 4

Demostraciones y certezas.

- ¿Qué es demostrar Algo?

Es el intentar dar a conocer la existencia de algo por medio de demostraciones e intuiciones, como decir que yo tengo algo y se lo muestro, le estoy demostrando la existencia de dicho objeto, pero algo que hay que recalcar es que la demostración es muy importante para casi todo tipo de ámbito en lo que nosotros nos desarrollemos.

- ¿Cuál es la importancia de la demostración?

la demostración es muy importante en casi todo tipo de ámbitos, por no decir en todo tipo de ámbito que cada persona ejerza en su vida, un científico no puede validar su proyecto si una demostración, un atleta no puede decir que es bueno, sin demostrarlo, un vendedor no puede asegurar que su producto es bueno si no lo demuestra, de esa manera, demuestro la importancia de la demostración.

Comentario

Arquímedes fue un militar matemático y filósofo que es fue un gran inventor sobre todo de la icónica frase, dame un punto de apoyo y moveré el mundo, un día se encontraba explicando la grandiosa utilidad que tiene la palanca y el punto de apoyo al Rey Gerón, y de ahí nació la frase... “Dame un punto de apoyo y con esa palanca levántare el mundo”

Pienso que son palabras que llegaron muy lejos y trascendieron con el paso del tiempo, pienso que las palabras debieron de haber tenido una demostración, haciendo una demostración levantando algo tan pesado, como para que no fuese posible levantara solo con la fuerza de los brazos.

Actividad de la demostración.

La caída de mi gato de la mesa.

Creo que la caída sucedió por un inconveniente del equilibrio, porque se estaba dejando acariciar mientras estaba sentado sobre la mesa y en un punto en el que su cuerpo estaba muy a la orilla de la mesa, se descuidó y cayó al suelo, afortunadamente y gracias a sus reflejos logro caer ileso y solamente con algo de confusión por tan turbulento momento.

Pienso que paso por el simple hecho de un descuido del gato, al andar muy cerca de la orilla de la mesa, por eso es que se cayó de la mesa, cuando se siento bien y se inclinó de más para alcanzar mi mano.